## Retour sur la 33<sup>e</sup> édition des Médiévales de Bayeux

Clap de fin pour l'édition du festival des Médiévales qui s'est tenue tout le week-end à Bayeux. Des spectacles et des déambulations étaient au programme devant environ 60 000 visiteurs.

Pages 6 et Bayeux



## Médiévales de Bayeux (14) : une édition fantastique



À Bayeux (Calvados), c'est une fantastique 33e édition des Médiévales qui s'est achevée hier. Fantastique aussi bien par sa programmation que son affluence : environ 60 000 visiteurs (soit 10 000 de plus que les années précédentes) ont assisté aux différents spectacles et activités proposés par des créatures toujours plus extraordinaires, tout au long du week-end.







## Une fantastique édition des Médiévales se clôture

La 33e édition des Médiévales, sur le thème du fantastique, a conquis le public vendredi, samedi et dimanche. Environ 60 000 visiteurs sont venus ce week-end.



























Les Diablotins ont enflammé la parade, vendredi soir, avant de proposer des spectacles artistiques.